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Encarnación 
de Díaz, Jalis-
co.— La pre-
sidenta mu-
nicipal Erika 
Adriana Cue-
vas Fuentes 
participó en 
una capacita-
ción organiza-
da por el Sis-
tema de Asis-
tencia Social 

del  estado, 
con el objetivo 
de gestionar 
p r o g r a m a s 
estatales que 
beneficien di-
rectamente 
a las familias 
del municipio.
En el evento, 

al que asistie-
ron funciona-
rios estatales 

como Prisci-
la Franco Bar-
ba, Secretaria 
del Sistema 
de Asistencia 
Social, y Al-
berto Esquer 
Gutiérrez, Je-
fe de Gabine-
te del Gobier-
no de Jalisco, 
se discutie-
ron las estra-

tegias nece-
sarias para 
implementar 
proyectos en-
focados en 
salud, vivien-
da, y desarro-
llo económico 
en Encarna-
ción de Díaz.

Erika Adriana 
Cuevas 
Fuentes: 
Liderando la 
gestión social 
en Encarnación 
de Díaz

La participación 
de Erika Adriana 
Cuevas Fuentes en 
la gestión de pro-
gramas estatales 
es un ejemplo cla-
ro de cómo un lide-
razgo comprometi-
do puede transfor-
mar comunidades. 
Su capacidad para 
unir esfuerzos con 
autoridades esta-
tales demuestra 
que las soluciones 
a los problemas 
sociales no se en-
cuentran en el ais-
lamiento, sino en la 
colaboración acti-
va y estratégica.

Encarnación de 
Díaz es un muni-
cipio con gran po-
tencial, pero tam-
bién enfrenta desa-
fíos que requieren 
atención inmedia-
ta. Cuevas Fuentes 
ha entendido que 
garantizar el ac-
ceso a programas 
estatales es clave 
para ofrecer opor-
tunidades reales 
a las familias que 
más lo necesitan. 
Estas iniciativas 
no solo significan 
apoyos económi-
cos, sino también 
la posibilidad de 
construir un tejido 
social más sólido y 
equitativo.

El enfoque en sa-
lud, vivienda y de-
sarrollo económi-
co habla de una vi-
sión integral que 
busca atacar las 
causas de la des-
igualdad desde di-
ferentes frentes. Al 
trabajar de la ma-
no con figuras co-
mo Priscila Franco 
y Alberto Esquer, 
Cuevas Fuentes 
asegura que Encar-
nación de Díaz esté 
en la agenda esta-
tal como un muni-
cipio prioritario pa-
ra el desarrollo.
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Cuevas Fuen-
tes destacó la 
importancia 
de trabajar en 
colaboración 
con el gobier-
no estatal pa-
ra garantizar 
que los recur-
sos lleguen 
a las comu-
nidades más 
vulnerables. 

"La gestión 
de estos pro-
gramas es 
fundamental 
para trans-
formar la vi-
da de nues-
tras familias. 
Seguiremos 
trabajando 
incansable-
mente para 
que Encarna-

ción de Díaz 
t e n g a  a c -
ceso a más 
oportunida-
des", afirmó.
Los progra-
mas gestio-
nados inclui-
rán apoyos 
sociales, ca-
pac i tac ión 
laboral y me-
joras en in-

fraestructura 
básica. Próxi-
mamente, las 
autoridades 
locales anun-
ciarán los de-
talles especí-
ficos de estas 
iniciativas y 
su implemen-
tación en el 
munic ip io.
Con esta ac-

ción, Encar-
n a c i ó n  d e 
Díaz refuerza 
su compromi-
so de cons-
truir un futuro 
más próspe-
ro y equitati-
vo para sus 
habitantes.

Los programas gestionados incluirán apoyos sociales, capaci-Los programas gestionados incluirán apoyos sociales, capaci-
tación laboral y mejoras en infraestructura básica. tación laboral y mejoras en infraestructura básica. 
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La Casa del 
Lienzo «San 
Carlos», se-
de de la Aso-
c iac ió n  de 
Charros de 
Rancho San 
Carlos, se en-
cuentra afi-
nando los de-
talles para el 
arranque de 
los eventos 
charros de es-
te año. Según 
informó el pre-

sidente, inge-
niero Francis-
co Javier Gue-
rra Brizuela, 
la temporada 
comienza con 
la segunda fa-
se del Circuito 
Alteño, que se 
llevará a cabo 
los días 1 y 2 
de febrero. 
Durante es-
tos días, se 
realizarán dos 
charreadas 

diarias, a las 
12:00 y 15:30 
horas, con en-
trada gratuita.
En esta com-
petencia par-
ticiparán equi-
pos de los Al-
tos de Jalisco, 
destacando 
un Coleade-
ro VIP, orga-
nizado por la 
presidencia 
del lienzo. El 
sábado, los 

equipos co-
mo Rancho El 
Mirasol “Te-
quila Trujillo” 
y  Hacienda 
Dwyer abrirán 
las competen-
cias, mientras 
que el domin-
go se verán en 
acción equi-
pos como Ca-
pilla de Gua-
dalupe y Cha-
rros de Aran-
das. Además, 

ya se alistan 
los prepara-
tivos para el 
IV Campeo-
nato Charro, 
p r o g r a m a -
do del 20 al 
23 de marzo.
¡Lagos de Mo-
reno vivirá la 
emoción de 
la charrería!

Preparativos para el Año Deportivo 
en la Charrería en Lagos de Moreno, 

Jalisco

REGIÓN
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Se celebró la 
primera se-
sión ordinaria 
del patronato 
del DIF Aran-
das, donde 
se trataron 
temas clave 
para el desa-
rrollo de las 

actividades 
de la institu-
ción. Uno de 
los momen-
tos más im-
p o r t a n t e s 
fue la toma 
de protesta 
de la nueva 
directora, la 

señora Luci-
la Azpeitia 
Pérez, quien 
a s u m i ó  e l 
cargo con el 
compromiso 
de seguir tra-
bajando por 
el bienestar 
de los habi-

tan tes  de l 
munic ip io.
Durante la se-
sión, también 
se presentó 
e l  informe 
trimestral de 
actividades, 
que detalló 
los logros y 
avances de 
los progra-
mas y  ser-
vicios brin-
dados por el 
DIF. Además, 
se discutió el 
presupues-
to anual para 
el ejercicio 

2025, que per-
mitirá fortale-
cer y expandir 
las iniciati -
vas sociales 
que apoya el 
organismo.
La reunión 
fue una opor-
tunidad para 
compartir los 
planes a futu-
ro y reafirmar 
el compromi-
so de la nue-
va dirección 
con el bien-
estar social 
de Arandas.

DIF Arandas Realiza Primera Sesión 
Ordinaria y Toma Protesta a Nueva 

Directora



El día de hoy, 
se atendió un 
reporte de ca-
bles caídos en 
la vía pública, 
específica-
mente sobre 
la calle Paseo 
y Francisco I. 
Madero, los 
cuales esta-
ban obstru-
yendo el trán-
sito vehicular 
en la zona. 
Con la pronta 
intervención 
del personal 
de Protección 
Civil y Bom-
beros, se lo-
gró liberar la 
vía, trabajan-
do en coor-
dinación con 
el equipo de 
Telmex para 
asegurar que 
la situación 
fuera contro-
lada de ma-

nera efectiva.
Ante este tipo 
de incidentes, 
se recomien-
da a la pobla-
ción mante-
ner una dis-
tancia segu-
ra, ya que los 
cables caídos 
podrían estar 

energizados, 
lo que repre-
senta un peli-
gro potencial 
de electrocu-
ción. Se hace 
un llamado a 
respetar los 
a c o r d o n a -
mientos de 
seguridad es-

tablecidos, ya 
que son fun-
damentales 
para preve-
nir acciden-
tes. En caso 
de cualquier 
emergencia, 
es importante 
comunicarse 
de inmediato 

a los núme-
ros de emer-
gencia para 
una atención 
a d e c u a d a . 
La seguridad 
de todos es 
una prioridad.

REGIÓN

Protección Civil y Bomberos de Arandas, Protección Civil y Bomberos de Arandas, 
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Se llevo a ca-
bo la prime-
ra  reunión 
del Consejo 
Municipal de 
Protección 
Civil de Aran-
das para el 
periodo 2024-
2027.  Este 
encuentro es 
crucial para 
coordinar las 
acciones y es-
trategias en 

materia de se-
guridad y pre-
vención an-
te cualquier 
contingencia 
que  pueda 
surgir en el 
munic ip io.
Durante la se-
sión, se abor-
daron temas 
relacionados 
con la mejo-
ra de los pro-
tocolos de 

emergencia, 
la capacita-
ción del per-
sonal y el for-
talecimiento 
de la infraes-
tructura de 
segur idad. 
Además, se 
discutieron 
las áreas de 
oportunidad 
para conti -
nuar brindan-
do apoyo a 

la ciudada-
nía de mane-
ra eficiente 
y oportuna.
El Gobierno 
Municipal de 
Arandas rea-
firma su com-
promiso con 
la protección 
y el bienestar 
de sus habi-
tantes, traba-
jando de la 
mano con las 

diferentes de-
pendencias y 
organismos 
de emergen-
cia. El objeti-
vo es garanti-
zar que el mu-
nicipio esté 
preparado an-
te cualquier 
eventualidad.

Primera Reunión del Consejo 
Municipal de Protección Civil de 

Arandas 2024-2027



El  Ayunta -
miento de San 
Ignacio Cerro 
Gordo pre -
sentó ante los 
miembros del 
Consejo de 
Administra-
ción del Sis-
tema de Agua 
Potable, Al-
cantarillado y 
Saneamiento 
del municipio, 
la Estimación 
de Ingresos y 

el Presupues-
to de Egresos 
para el ejer-
cicio fiscal 
2025. Duran-
te la sesión, 
se discutie-
ron las pro-
y e c c i o n e s 
financieras 
para el próxi-
mo año, con 
el objetivo de 
optimizar los 
recursos des-
tinados al ser-

vicio de agua 
potable y sa-
neamiento en 
la localidad.
Además, se 
aprobó la lici-
tación para la 
instalación de 
paneles sola-
res en el po-
zo La Tarjeta, 
una iniciativa 
que  busca 
mejorar la efi-
ciencia ener-
gética y redu-

cir los costos 
operat ivos 
del sistema 
de agua. Este 
proyecto for-
ma parte del 
compromiso 
del municipio 
con la soste-
nibilidad y la 
adopción de 
tecnologías 
limpias. La 
instalación 
de los pane-
les solares 

contribuirá a 
garantizar un 
suminis t ro 
de agua más 
económico 
y amigable 
con el  me -
dio ambiente 
para la co-
munidad de 
San Ignacio 
Cerro Gordo.

San Ignacio Cerro Gordo Presenta 
Presupuesto 2025 y Aprueba Instalación 
de Paneles Solares en el Pozo La Tarjeta

REGIÓN



El Presidente 
Municipal, Lic. 
Miguel Ángel 
Esquivias Es-
quivias, anun-
ció el pasado 
viernes que 
Tepatitlán se-
rá la sede del 
Origen Fest 
2025, un even-
to que pro -
mete ofrecer 
experiencias 
inolvidables 
con la parti-
cipación de 
ar t is tas  de 
r e n o m b r e .  

La rueda de 

prensa se lle-
vó a cabo en 
el Hotel Hard 
Rock de Gua-
dalajara, Ja-
lisco, y contó 
con la presen-
cia de la Seño-
rita Turismo 
Región de Los 
Altos, Nataly 
Vera Martín, y 
el Lic. Carlos 
Barajas Gon-
zález, Presi-
dente de CA-
NACO Tepa-
titlán, quienes 
destacaron la 
importancia 
del  festival 

para la pro-
moción cultu-
ral y turística 
de la región.  

El Origen Fest 
se realizará 
los días 28 
de febrero, 1 

y 2 de marzo 
de 2025 en el 
Núcleo de la 
Feria. Pronto 
se dará a co-
nocer la car-
telera oficial 
de artistas. In-
vitamos a to-

dos a formar 
parte de este 
magno evento 
que colocará 
a Tepatitlán en 
el mapa cul-
tural y artís-
tico del país.

Tepatitlán será la sede del Origen Fest 
2025

GOBIERNO



El alcalde de 
Arandas, Co-
co Martínez 
Velázquez , 
dio a cono-
cer los resul-
tados de las 
actividades 

correspon -
dientes a las 
fiestas patro-
nales orga-
nizadas por 
el gobierno 
munic ipa l . 
Durante su 

declaración, 
enfatizó que 
la administra-
ción local no 
participa en la 
organización 
de la Expo-
feria, ya que 

esta se en-
cuentra con-
cesionada a 
un particular.  

Martínez Ve-
lázquez des-
tacó el com-
promiso del 
ayuntamien-
to  con  las 
festividades 
tradiciona -
les,  asegu-
rando que las 
actividades 
bajo su res-
ponsabilidad 
se llevaron a 

cabo de ma-
nera exitosa. 
Asimismo, re-
iteró la impor-
tancia de dife-
renciar entre 
los eventos 
organizados 
directamen-
te por el go-
bierno muni-
cipal y aque-
llos que son 
gestionados 
por terceros.  

El alcalde fi-
nalizó agra-
deciendo a 
la ciudadanía 
por su partici-
pación en las 
actividades 
patronales 
y reafirmó el 
compromi -
so de su ad-
ministración 
con la trans-
parencia y la 
p romoción 
de las tradi-
ciones que 
fortalecen la 
identidad del 
munic ip io. 

GOBIERNO

Alcalde de Arandas aclara 
responsabilidades en las festividades 



Con el objetivo 
de fomentar 
la cultura en-
tre los jóvenes 
de Jalisco, se 
llevó a cabo el 
evento “Una 
Nota de Vida 
por la Niñez” 
en el Palacio 
Legislativo, 
p r o m o v i d o 
por el diputa-
do Marco Tu-
lio Moya Díaz. 
Durante  su 
intervención, 
Moya desta-
có los benefi-
cios de la mú-
sica, señalan-
do que “es la 
medicina del 
alma” y que la 
cercanía con 
un instrumen-
to musical tie-
ne un impacto 
positivo en la 
vida perso -
nal y social.
El evento inclu-
yó la entrega 
de instrumen-

tos musicales 
a niños de di-
versos muni-
cipios, entre 
los que se en-
cuentran Za-
coalco de To-
rres, Mascota, 
Acatic, Autlán 
de Navarro, 
Jocotepec , 
Jesús María, 
San Ignacio 
Cerro Gordo, 
Guachinan -
go, Unión de 
San Antonio y 
Mexticacán.

Al finalizar, se 
otorgaron re-
conocimien-
tos a Adria Mi-
nero Álvarez, 
P r es i d e n t a 
de la Funda-
ción “Jalisco 

Construye A. 
C.”, y a Andria 
Reyes Cas -
tro, Directora 
de Proyectos 
B i la te ra les 
México-Esta-
dos Unidos, 

por su labor 
en la promo-
ción de la cul-
tura a través 
de la música.

Impulsan la cultura musical en 
Jalisco con el evento ‘Una Nota de 

Vida por la Niñez

DIPUTADOS



El diputado 
César Octa-
vio Madrigal 
Díaz presentó 
una iniciativa 
de decreto 
para crear el 
Instituto Ja-
lisciense de 
Transparen-
cia, Informa-
ción Pública y 
Protección de 
Datos Perso-
nales (IJAL-
TEI) como un 
órgano cons-
titucional au-
tónomo del 
Estado de Ja-
lisco. La pro-
puesta busca 
garantizar a 
los jaliscien-
ses el dere-
cho a solicitar 
información 
de dependen-
cias, órganos 
del poder Eje-
cutivo, Legis-

lativo, Judi-
cial, munici-
pios, partidos 
polí t icos y 
otras entida-
des que reci-
ban recursos 
públicos, des-
vinculando el 
instituto de la 
Federación. 
Esta reforma 
responde a 
la desapari-

ción de va-
rios órganos 
autónomos 
federales, in-
cluido el INAI, 
aprobada por 
los legislado-
res de MORE-
NA. La inicia-
tiva propone 
que el IJAL-
TEI esté com-
puesto por un 
Comisionado 

Presidente y 
dos Comisio-
nados, con 
la inclusión 
afirmativa de 
dos mujeres 
y un hombre, 
con nombra-
mientos de 
cuatro años. 
Además, el 
presupuesto 
del nuevo or-
ganismo será 

asignado por 
el gobierno 
estatal, ga-
rantizando su 
independen-
cia total. Una 
vez aprobada, 
se harán ajus-
tes a la Ley de 
Transparen-
cia del Esta-
do de Jalisco.

Presentan iniciativa para crear el 
Instituto Jalisciense de Transparencia 

y Protección de Datos Personales

DIPUTADOS



Luisa María Alcalde: Una 
estrategia energética que 

beneficia a todos

La afirmación 
de Luisa Ma-
ría Alcalde 
sobre los pre-
cios actuales 
de la gasolina 
refleja el im-
pacto positi-
vo de una po-
lítica energé-
tica diseñada 
para priori -
zar el bienes-
tar de las fa-
milias mexi-
canas. En un 
mundo donde 
los costos de 
los combus-
tibles suelen 
estar sujetos 
a la volatilidad 
de los merca-
dos interna-
cionales, Mé-
xico ha logra-
do mantener 
precios acce-
sibles, mar-
cando  una 
d i f e r e n c i a 
significativa 
frente a admi-
nistraciones 
anter iores.

Este logro no 
es casuali -
dad. Es el re-
sul tado de 
una estrate-
gia integral 
que combina 
la rehabilita-
ción de refi-
nerías, la in-
versión en in-
fraestructu-
ra como Dos 
Bocas y una 
gestión res-

ponsable de 
los recursos 
energéticos. 
Estas deci-
siones han 
fortalecido la 
autosuficien-
cia energé-
tica del país, 
permitiendo 
a México de-
pender me-
nos de las 
importacio-
nes y garan-

tizar mayor 
estabilidad 
en los pre -
cios internos.
El impacto de 
esta política 
va más allá 
del ahorro en 
el bolsillo de 
los consumi-
dores. Man-
tener la gaso-
lina a precios 
competitivos 
beneficia a 

sectores cla-
ve como el 
transpor te, 
la  p roduc -
ción agrícola 
e industrial, 
y el comer-
cio, generan-
do un efecto 
multiplicador 
que impul -
sa la econo-
mía nacional. 
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La Secreta-
ría de Innova-
ción, Ciencia 
y Tecnología 
(SICyT), en-
cabezada por 
Horacio Fer-
nández Cas-
tillo, se enfo-
ca en fortale-
cer la relación 
con empre-
sas, el mane-
jo del idioma 
inglés, el de-
porte entre 
jóvenes y la 
lucha contra 
la desigual-
dad. El prin-
cipal desafío 
será ajustar 
los planes de 
estudio para 
hacerlos más 
atractivos y 

alineados con 
las deman-
das del mer-
cado laboral, 
como la inte-
ligencia arti-
ficial. La Se-
cretaría tam-
bién prioriza 
la continui-
dad y mejora 
del Sistema 
de Educación 
Tecnológica 

en Jalisco, 
con una gira 
por universi-
dades y cen-
tros académi-
cos para diag-
nosticar sus 
necesidades 
y desarrollar 
estrategias 
de mejora.
Además, se 

cont inuará 
fortaleciendo 

la Red de Cen-
tros de Inno-
vación y Em-
prendimiento 
(REDI), pro-
moviendo la 
innovación, 
el emprendi-
miento y el 
desarrollo de 
habilidades. 
Estos esfuer-
zos buscan 
consolidar un 

ecosistema 
de innovación 
que impulse 
el crecimien-
to empresa-
rial y el bien-
estar social 
en el estado. 
La educación, 
como iguala-
dor social, es 
clave en es-
te proceso.

Fortalecimiento de la Innovación Fortalecimiento de la Innovación 
y Educación en Jalisco: Retos y y Educación en Jalisco: Retos y 

Estrategias de la SICyTEstrategias de la SICyT

GABINETE



La Secreta-
ría de Inteli-
gencia y Bús-
queda de Per-
sonas (SIBP) 
inició una coo-
peración inte-
rinstitucional 
con la Comi-
sión Estatal 
de Búsqueda 
de Personas 
de Jalisco, 
con el obje-
tivo de forta-
lecer los es-
fuerzos en la 
localización e 
identificación 
de personas 
desapareci-
das. En una 
reunión en-
cabezada por 
Edna Monto-
ya Sánchez, 
titular de la 
SIBP, y Víc-
tor Hugo Ávi-
la Barrientos, 
encargado de 

la Comisión, 
se destacó el 
trabajo con-
jun to  para 
cumplir con la 
encomienda 
del Goberna-
dor Pablo Le-
mus Navarro.
Durante el 

encuentro , 
se realizó un 
recorrido por 
las instala-

ciones de la 
C o m i s i ó n , 
donde se pre-
sentaron las 
actividades 
relacionadas 
con la vincu-
lación, opera-
ción y segui-
miento de las 
búsquedas. 
La coopera-
ción también 
i n c l u y e  l a 

coordinación 
transversal 
con C5 Jalis-
co y el Institu-
to Jaliscien-
se de Cien-
cias Foren-
ses (IJCF). 
Este esfuerzo 
busca mejo-
rar los opera-
tivos de bús-
queda, el aná-
lisis de patro-

nes y el acom-
pañamiento a 
las familias, 
consolidan-
do una es-
trategia más 
eficaz para 
enfrentar la 
problemáti-
ca de las des-
apariciones 
en el estado.

Inicia Cooperación Interinstitucional 
para Fortalecer la Búsqueda de Personas 

Desaparecidas en Jalisco

GABINETE





DEPORTES

Taylor Fritz donará su premio del Abierto de Australia Taylor Fritz donará su premio del Abierto de Australia 
a los afectados por los incendios en Los Ángelesa los afectados por los incendios en Los Ángeles



DEPORTES

A pesar de 
los recientes 
rumores que 
apuntan a un 
posible tras-
paso de Max 
Verstappen a 
Aston Martin 
con un con-
trato millona-
rio, el piloto 

de Red Bull 
ha dejado cla-
ro que no tie-
ne planes de 
abandonar al 
equipo. Las 
especulacio-
nes surgieron 
tras algunos 
informes que 
sugerían un 

acuerdo entre 
el actual cam-
peón mundial 
de la Fórmula 
1 y el equipo 
británico. Sin 
embargo, As-
ton Martin ha 
desmentido 
categórica-
mente estas 

v e r s i o n e s .
El equipo de 
Aston Martin 
emitió un co-
municado en 
el que rechazó 
los rumores 
de una oferta 
para fichar al 
piloto neer-
landés, quien 

se ha man-
tenido como 
una pieza cla-
ve en la domi-
nancia de Red 
Bull en los úl-
timos cam-
p e o n a t o s .

Max Verstappen no dejará Red Bull: Max Verstappen no dejará Red Bull: 
Aston Martin desmiente rumores de un Aston Martin desmiente rumores de un 

traspaso millonariotraspaso millonario



 A pesar de 
los rumores 
que genera-
ron revuelo 
en los medios 
deportivos, 
Verstappen 
sigue com-
p r o m e t i d o 
con Red Bull, 
con quien tie-

ne contrato 
hasta 2028.
El piloto, te-
tracampeón 
mundial, tam-
bién ha abor-
dado el tema 
de su futuro 
en varias oca-
siones, des-
tacando que 

su relación 
con Red Bull 
sigue siendo 
fuerte y que, 
a pesar de 
los cambios 
en el equipo, 
como la sa-
lida de figu-
ras clave, su 
intención es 

continuar con 
el proyecto.
Con este pro-
nunciamien-
to, queda cla-
ro que Max 
Verstappen 
no tiene pla-
nes de cam-
biar de equi-
po en el corto 

plazo, y los 
aficionados 
del automo-
vilismo pue-
den seguir es-
perando más 
éxitos del pi-
loto en el fu-
turo cercano.

DEPORTES

"Mi enfoque sigue estando con Red Bull. Las especulaciones son "Mi enfoque sigue estando con Red Bull. Las especulaciones son 
solo eso, rumores sin fundamento"solo eso, rumores sin fundamento"



La mexicana 
Re na ta  Za -
razúa conti-
núa brillando 
en el Abierto 
de Australia, 
a v a n z a n d o 
a la siguien-
te ronda del 
torneo de do-
bles. Junto a 
su compañe-
ra, la jugado-
ra argentina 
Nadia Podo-
roska, logró 
una destaca-
da victoria en 
la tercera ron-
da al derrotar 
a las favoritas 
del torneo, las 
hermanas Se-
rena y Venus 
Williams, con 
un marcador 
de 7-5,  6 -3.
El partido, que 
estuvo lleno 
de emoción y 
grandes juga-
das, destacó 
por la exce-
lente química 
entre Zarazúa 

y Podoroska, 
quienes su -
pieron apro-
vechar cada 
oportunidad 
para presio-
nar a sus opo-
nentes. La pa-
reja mexica-
na-argentina 
mostró gran 
solidez en el 
servicio y una 
defensa im-
pecable, neu-

tralizando los 
potentes ata-
ques de las 
Williams con 
una estrategia 
de juego bien 
e j e c u t a d a .
La victoria no 
solo marca un 
hito en la carre-
ra de Renata 
Zarazúa, sino 
que también 
resalta el cre-
ciente talento 

de las tenistas 
latinoamerica-
nas en el cir-
cuito mundial. 
Zarazúa, quien 
ha venido des-
tacando en los 
últimos años, 
se  muestra 
confiada y lis-
ta para con-
tinuar con su 
gran desem-
peño en este 
Grand Slam.

Zarazúa y Po-
doroska  se 
enfrentarán 
en cuartos de 
final a las esta-
dounidenses 
Coco Gauff y 
Jessica Pegu-
la, en lo que 
promete ser 
un emocionan-
te duelo por 
un lugar en las 
semifinales.

Renata Zarazúa avanza en dobles 
en el Abierto de Australia

DEPORTES



Novak Djoko-
vic subió un 
peldaño su ni-
vel en su par-
tido de terce-
ra ronda del 
A b ie r to  de 
Australia, im-
poniéndose 
con claridad 
ante el checo 
Tomas Ma -
chac por 6-1, 
6-4 y 6-4. El 
serbio ofre-
ció una actua-

ción sólida y 
dominante , 
mostrando su 
experiencia 
y su dominio 
en la cancha.
Desde el inicio 
del encuentro, 
Djokovic mos-
tró su clase y 
agilidad, des-
bordando a 
Machac con 
su precisión 
en los tiros y 
su imponen-

te servicio. El 
primer set fue 
una muestra 
clara de su 
superioridad, 
con el núme-
ro 1 del mun-
do arrasando 
a su oponen-
te con un con-
tundente 6-1.
A pesar de un 
leve ajuste en 
el ritmo duran-
te el segundo 
set, Djokovic 

mantuvo el 
control y, con 
un 6-4, siguió 
marcando la 
diferencia con 
sus ataques 
agresivos y 
su gran ca-
pacidad para 
adaptarse a 
cualquier si-
tuación. Ma-
chac intentó 
resistir, pero 
la experiencia 
del serbio se 

impuso en to-
do momento.
En el tercer set, 
Djokovic cerró 
con otro 6-4, 
asegurando 
su pase a la si-
guiente ronda 
con una gran 
actuación que 
dejó claro que 
está listo para 
seguir en su 
búsqueda del 
título en Mel-
bourne. Con 
esta victoria, 
el tenista ser-
bio se confir-
ma como uno 
de los gran-
des favoritos 
del  torneo.
Djokovic avan-
zará a los oc-
tavos de fi -
nal, donde se 
enfrentará al 
ganador del 
partido entre 
el estadouni-
dense Tommy 
Paul y el aus-
traliano Alex 
de  Minaur.

Novak Djokovic avanza con una gran 
victoria en tercera ronda del Abierto 

de Australia

DEPORTES



El delantero 
noruego Er-
ling Haaland 
ha extendido 
su vínculo con 
el Manches-
ter City por 
una tempora-
da más de lo 
esperado, fir-
man do  u na 
r e n o v a c i ó n 
hasta 2034. 
La noticia ha 
causado gran 
revuelo en el 
mundo del fút-
bol, ya que Ha-
aland, quien 
ha sido pieza 
clave en el éxi-
to reciente del 
equipo, asegu-
ra su futuro en 
el club por más 
de una década.
La renovación 
de Haaland, 
que llegó al Ci-
ty en 2022, se 
produce en un 
momento en el 
que el delante-
ro ha estableci-
do récords im-
presionantes, 
incluidos más 

de 30 goles 
en su prime-
ra temporada 
en la Premier 
League.  L a 
relación entre 
el jugador y el 
club se ha for-
talecido, y el di-
rector técnico 
Pep Guardio-
la expresó su 
satisfacción 
con el acuer-
do, destacan-

do la dedica-
ción y el pro-
fesionalismo 
de Haaland.
"Este es un pa-
so importante 
no solo para Er-
ling, sino para 
el Manchester 
City. La ambi-
ción y el com-
promiso  de 
Haaland son 
exactamente 
lo que nece-

sitamos para 
seguir alcan-
zando nues-
tras metas a 
nivel nacional 
e internacio-
nal", comen-
tó Guardiola.
El contrato ex-
tiende una de 
las asociacio-
nes más pro-
metedoras en 
el fútbol mun-
dial, que pro-

mete mante-
ner a Haaland 
en el centro de 
la ofensiva del 
City durante 
los próximos 
años, con la 
meta de con-
quistar más 
títulos tanto a 
nivel de clubes 
como en com-
peticiones in-
ternacionales.

Amor eterno al Manchester City; 
Haaland renueva hasta 2034

DEPORTES



L a  g o l f is ta 
mexicana Gaby 
López, quien 
ha represen-
tado a México 
en tres edicio-
nes olímpicas, 
compartió su 
perspectiva 
sobre lo que 
r e p r e s e n t a 
el programa 
"Xuntas" para 
ella y su im-
pacto en el fu-
turo del depor-
te femenino. 
En una entre-
vista reciente, 
López destacó 
la importancia 
de esta inicia-
tiva, que bus-
ca empoderar 
a las mujeres 
en el deporte, 
ofreciendo re-
cursos y apo-
yo para aque-
llas que as-
piran a llegar 
a niveles de 

competencia 
internacional.
"Xuntas es mu-
cho más que 
un programa; 
es una plata-
forma de opor-
tunidades para 
que las jóvenes 
puedan soñar 
en grande y al-
canzar metas 
que quizás an-
tes parecían in-
alcanzables", 
expresó la tres 

veces olímpi-
ca. López su-
brayó que este 
proyecto no 
solo favorece 
la igualdad de 
género, sino 
que también 
brinda el res-
paldo necesa-
rio para que las 
atletas puedan 
desarrollarse 
y competir en 
igualdad de 
condiciones.

Con el apoyo de 
figuras como 
Gaby López, 
"Xuntas" bus-
ca ofrecer a 
l a s  n u e v a s 
generaciones 
de mujeres en 
el deporte ac-
ceso a becas, 
entrenamien-
tos de alto ni-
vel y el acom-
pañamiento 
n e c e s a r i o 
para triunfar. 

López, quien 
ha conquis -
tado el esce-
nario mundial 
en el golf, ase-
guró que pro-
gramas como 
este son clave 
para inspirar 
a las jóvenes 
y demostrar-
les que no hay 
límites cuan-
do se cuenta 
con el respal-
do adecuado.

"Xuntas: La puerta al futuro del 
deporte femenino, según Gaby 

López"

DEPORTES



El piloto espa-
ñol Fernando 
Alonso, uno de 
los más desta-
cados y experi-
mentados de la 
Fórmula 1, ha re-
flexionado so-
bre su carrera y 
cómo, a lo lar-
go de los años, 
ha enfrentado 
desafíos con 
recursos y con-
diciones que 
muchas veces 
lo han puesto 
en desventaja 
frente a sus ri-
vales. En una 
reciente entre-
vista, Alonso 
expresó que, a 
pesar de las di-
ficultades, ha 
logrado mante-
nerse compe-
titivo y seguir 
luchando por 
sus objetivos.
"Siempre he 
competido con 
armas inferio-
res a los demás. 

Esa ha sido, en 
gran parte, la 
historia de mi 
vida", comentó 
el doble cam-
peón mundial, 
quien ha en-
frentado altiba-
jos a lo largo de 
su trayectoria, 
desde sus pri-
meras victorias 
con Renaul t 
hasta sus más 
recientes desa-
fíos con Alpine 

y Aston Martin.
Alonso destacó 
que, a pesar de 
las limitaciones 
que enfrentó en 
equipos que no 
siempre le pro-
porcionaron los 
recursos para 
pelear en igual-
dad de condi-
ciones con los 
mejores ,  su 
pasión y per-
severancia lo 
han impulsado 

a superar cada 
obstáculo. "Lo 
más importan-
te es no rendir-
se. A pesar de 
las adversida-
des, siempre he 
mantenido la fe 
en mis habilida-
des y en el equi-
po. Es esa men-
talidad la que 
me ha permiti-
do seguir ade-
lante", añadió.
El piloto asturia-

no, quien sigue 
siendo una fi-
gura clave en la 
Fórmula 1, tam-
bién mencionó 
que la compe-
tencia ha sido 
cada vez más 
difícil, pero que 
la experiencia 
adquirida le ha 
permitido apro-
vechar al máxi-
mo las oportu-
nidades que se 
le presentan.

Fernando Alonso, acostumbrado a la 
adversidad: "Siempre he competido 

con armas inferiores"

DEPORTES





El Abierto de 
Australia 2025 
ha comenza-
do con una de 
las historias 
más inespe-
radas del tor-
neo. La joven 
tenista ale -
mana Eva Lys, 
quien recibió 
una invitación 
de última ho-
ra para partici-
par en el cua-
dro principal, 
so r p r e n d ió 
al vencer a la 
francesa Ali-
zé Cornet por 
6-4, 7-5, en un 
partido donde 
la preparación 
inusual  fue 
el centro de 
atención: Lys 
no realizó el 
calentamien-
to previo ha-
bitual debido 
a la premura 
de su ingreso.
Lys ,  de  21 
años, fue lla-
mada al tor-

neo como luc-
ky loser tras 
una baja de 
último minuto 
en el cuadro 
principal. Sin 
mucho tiem-
po para pre-
pararse, la ale-
mana ingresó 
a la cancha 
sin realizar el 
calentamien-
to habitual, 
a l g o  p o c o 
común en un 

torneo de es-
ta magnitud.
"Me avisaron 
apenas una 
hora antes del 
partido. Fue 
una locura, 
no tuve tiem-
po de pensar 
en nada, solo 
agarré mi ra-
queta y entré a 
jugar", comen-
tó Lys tras su 
sorprenden-
te  vic tor ia.

A pesar de las 
circunstan -
cias, Lys mos-
tró un nivel 
impresionan-
te desde el pri-
mer punto. Su 
agresividad 
en el saque y 
su capacidad 
para manejar 
los intercam-
bios largos 
le permitie -
ron superar 
a Cornet, una 

jugadora ex-
perimentada 
en el circuito.
"Creo que no 
tener tiempo 
para pensar 
fue una ven-
taja.  Jugué 
relajada, sin 
expectativas, 
y me enfoqué 
en cada pun-
to",  añadió 
la alemana.

Sorpresa en Australia: Eva Lys aprovecha Sorpresa en Australia: Eva Lys aprovecha 
su invitación, no calienta y gana en su invitación, no calienta y gana en 

primera rondaprimera ronda

DEPORTES



Los Charros de 
Jalisco han lo-
grado una his-
tórica victoria 
al eliminar a 
los campeo-
nes Naranje-
ros de Hermo-
sillo y asegurar 
su lugar en la 
final de la Li-
ga Mexicana 
del Pacífico 
(LMP). En una 
serie emocio-
nante y llena 
de intensidad, 
los Charros de-
mostraron su 
poderío en el 
campo y aho-
ra se preparan 
para  pelear 
por el  cam-
peonato en la 
final de la liga.
El equipo ta-
patío selló su 
pase a la serie 
final tras una 
destacada ac-
tuación en el 
quinto juego 
de la serie, don-
de lograron un 

contundente 
triunfo que les 
permitió dejar 
en el camino 
a los Naranje-
ros, quienes 
llegaron como 
los actuales 
monarcas de 
la LMP. Con 
un marcador 
ajustado y un 
último inning 
lleno de emo-
ciones, Cha-
rros mostró 
su capacidad 
de respuesta y 

determinación 
para alcanzar 
su objetivo.
Por otro lado, 
los Tomateros 
de Culiacán se 
encuentran a 
un triunfo de 
clasificarse a 
la final. El equi-
po sinaloense 
ha mantenido 
una temporada 
destacada y se 
perfila como 
un rival fuerte 
para Charros 
en la lucha por 

el título de la 
Liga Mexicana 
del Pacífico. El 
próximo juego 
será crucial 
para definir al 
otro finalista, 
mientras que 
la serie pro-
mete ser una 
de las más dis-
putadas de los 
últimos años.
Con la mirada 
fija en el cam-
peonato, los 
Charros de Ja-
lisco se han 

c o n v e r t i d o 
en uno de los 
equipos más 
emocionantes 
y esperados 
para esta final 
de la LMP, y 
sus fanáticos 
ya comienzan 
a soñar con 
la posibilidad 
de conquis -
tar  el  tí tulo 
que los eludi-
ría en edicio-
nes pasadas.

Charros va a la final de la Liga 
Mexicana del Pacífico; Tomateros a 

un triunfo de la clasificación

DEPORTES



México se pre-
para para reci-
bir uno de los 
eventos más 
innovadores 
en la historia 
del deporte: 
los Phygital 
Games Méxi-
co 2025. Este 
evento, que fu-
siona lo físico 
y lo digital en 
una experien-
cia única, pro-
mete ser un 
referente en la 
evolución del 
deporte en el 
país, combi-
nando compe-
tencias tradi-
cionales con 
tecnología de 
vanguard ia 
para ofrecer 
un espectá-
culo sin igual.
Los Phygital 
Games se ca-
racterizan por 
integrar dis-

ciplinas de-
portivas tradi-
cionales con 
tecnologías 
inmersivas co-
mo la realidad 
aumentada, 
la inteligen-
cia artificial y 
los eSports. 
Este forma-
to innovador 
permitirá a los 
participantes 
y espectado-
res disfrutar 
de competen-
cias tanto en 

el mundo físi-
co como en el 
virtual, abrien-
do un nuevo 
horizonte pa-
ra los depor-
tes en México.
La cita será 
en Ciudad de 
México, don-
de se habilita-
rán diversas 
sedes para la 
realización de 
las competi-
ciones físicas 
y los torneos 
digitales. Se-

gún los orga-
nizadores, el 
evento con-
tará con la 
participación 
de atletas de 
alto nivel en 
d isc ip l inas 
convenciona-
les como el 
fútbol, balon-
cesto, y atle-
tismo, pero 
también con 
campeonatos 
de videojue-
gos y simula-
dores depor-

tivos, todo en 
tiempo real y 
con interac-
ción digital.
"El concepto 
Phygital  es 
el futuro del 
deporte. Que-
remos que el 
público expe-
rimente una 
nueva forma 
de disfrutar las 
competencias 
depor t ivas , 
fusionando 
el mundo real 
con el digital. 

Phygital Games México 2025, el 
evento que promete ser el futuro del 

deporte en el país

DEPORTES



El estadouni-
dense Terence 
Crawford, con-
siderado uno 
de los mejores 
libra por libra 
del boxeo ac-
tual, ha gene-
rado una ola de 
entusiasmo y 
apoyo tras los 
rumores de una 
posible pelea 
contra el mexi-
cano Saúl ‘Ca-
nelo’ Álvarez. 
La posible su-
perpelea, que 

enfrentaría a 
dos de las ma-
yores figuras 
del boxeo mun-
dial, ya ha cap-
tado la atención 
de aficionados 
y  e x p e r to s , 
quienes ven en 
este combate 
una oportuni-
dad histórica 
para el deporte.
Crawford, cam-
peón indiscuti-
do en las divi-
siones wélter y 
superwélter, ha 

expresado su 
interés en de-
safiar a Cane-
lo, quien domi-
na en los pesos 
supermediano 
y semipesado. 
Aunque la dife-
rencia de peso 
sería un obs-
táculo a supe-
rar, Crawford 
no ha dudado 
en mostrarse 
confiado en su 
capacidad pa-
ra competir al 
más alto nivel.

"Estoy aquí para 
enfrentar a los 
mejores, y Ca-
nelo es uno de 
ellos. Creo que 
sería una pelea 
espectacular 
para los faná-
ticos", comen-
tó  Craw ford 
en una recien-
te entrevista.
Por su parte, Ca-
nelo no ha des-
cartado la po-
sibilidad, aun-
que subrayó la 
importancia de 

que el enfren-
tamiento tenga 
sentido depor-
tivo y estraté-
gico. "Respeto 
a Crawford, es 
un gran pelea-
dor, pero todo 
depende de las 
negociaciones 
y de que sea 
algo que bene-
ficie a ambas 
partes", decla-
ró el mexicano.

Terence Crawford gana adeptos ante 
la posibilidad de enfrentar a Saúl 

‘Canelo’ Álvarez

DEPORTES



El estadio San-
tiago Berna-
béu, hogar del 
Real Madrid, 
se prepara pa-
ra hacer histo-
ria al albergar 
el primer par-
tido de la NFL 
en España. Es-
te evento, que 
marcará un hi-
to en el depor-
te europeo, se-
rá el punto de 
partida para 
una nueva era 
de la liga esta-
dounidense en 
el continente.

El encuentro, 
programado 
para el próxi-
mo mes de oc-
tubre, promete 
atraer a miles 
de fanáticos 
del fútbol ame-
ricano y gene-
rar una gran 
expectación 
en la capital 
española. El 
presidente de 
la NFL, Roger 
Goodell ,  ex-
presó su entu-
siasmo por el 
evento: “Este 
es un paso sig-

nificativo para 
expandir nues-
tra liga a nivel 
global. España 
tiene una base 
de seguidores 
en crecimien-
to y estamos 
emocionados 
de l levar  la 
emoción del 
fútbol ameri-
cano al cora-
zón de Europa.”
El  Santiago 
Bernabéu, que 
recientemente 
ha completado 
una serie de 
renovaciones 

para mejorar 
su capacidad 
y tecnología, 
será el esce-
nario perfec-
to para recibir 
este evento 
de primer ni-
vel. Con una 
capacidad de 
más de 80,000 
espectadores, 
el estadio se 
convertirá en 
el centro de 
atención de los 
aficionados al 
deporte esta-
dounidense en 
todo el mundo.

Además del 
partido, se es-
pera una serie 
de actividades 
paralelas en la 
ciudad, inclui-
das sesiones 
de entrena -
miento abier-
tas al público, 
exhibiciones 
y eventos pro-
mocionales 
que acerca-
rán la cultu-
ra de la NFL a 
los españoles.

El Santiago Bernabéu celebrará el 
primer partido de NFL en España

DEPORTES



La Selección 
Mexicana de 
Fútbol sufrió 
una baja im-
portante en su 
convocatoria 
para las próxi-
mas compe-
tencias inter-
nacionales, 
ya que el de-
fensor Ramón 
Juárez ha cau-
sado baja del 
equipo debido 
a una lesión. 
La noticia fue 
conf irmada 
por la Federa-
ción Mexica-
na de Fútbol 
(FMF) a través 
de un comuni-
cado oficial.

Juárez, quien 
juega para el 
Club América 
en la Liga MX, 
sufrió una le-
sión en la pier-
na durante un 
entrenamien-
to previo a su 
incorporación 
al equipo na-
cional.  Los 

médicos del 
equipo confir-
maron que la 
lesión requie-
re un tiempo 
de  recupe -
ración de al 
menos varias 
semanas, lo 
que le impide 
participar en 
los próximos 
par tidos de 
eliminatorias 
y amistosos 
programados.

El técnico de 

la Selección 
Mexicana, Jai-
me Lozano, ex-
presó su apo-
yo al jugador 
y lamentó su 
baja: "Es una 
gran pérdida 
para el equi-
po, ya que Ra-
món ha mos-
trado un gran 
nivel de juego 
y siempre ha 
sido un juga-
dor compro-
metido con 
la causa na-

cional. Lo im-
portante aho-
ra es que se 
recupere bien 
y regrese aún 
más fuerte."

La  baja  de 
Juárez tam-
bién ha gene-
rado la con-
vocatoria de 
un nuevo de-
fensor, quien 
tomará su lu-
gar en la lista 
final de con-
vocados. La 

FMF aún no 
ha revelado 
el nombre del 
jugador que 
reemplazará 
a Juárez, pero 
se espera que 
el cuerpo téc-
nico realice 
ajustes en la 
defensa para 
enfrentar los 
desafíos que 
se avecinan.

Ramón Juárez causa baja de la 
Selección Mexicana

DEPORTES



El equipo de 
la estrella so-
litaria, los Da-
llas Cowboys, 
ha decidido 
tomar un nue-
vo rumbo tras 
anunciar  la 
separación de 
caminos con 
el head coach 
Mike McCar-
thy. La noticia, 
que sacudió al 
mundo de la 
NFL, llega des-
pués de una 
temporada en 
la que las ex-
pectativas de 
los Cowboys 
no se cumplie-
ron, quedan-
do fuera de la 
contienda por 
el Super Bowl.
Mike McCar-
thy, quien asu-
mió el cargo 
en 2020, logró 
llevar al equi-
po a múltiples 
apariciones 
en playoffs, 
pero no pudo 

romper la se-
quía de títulos 
que los Cow-
boys arras-
t ran  desde 
1996. Según 
declaracio -
nes del pro-
pietario y ge-
rente general, 
Jerry Jones, 
la  decisión 
busca inyec-
tar frescura y 
nuevas ideas 
en el equipo.
"Mike ha si-
do un gran lí-
der y estamos 
agradecidos 

por su dedica-
ción durante 
estos años. 
Sin embargo, 
creemos que 
es momento 
de explorar 
nuevas direc-
ciones para al-
canzar nues-
tras metas", 
expresó Jones 
en un comuni-
cado oficial.
A pesar de un 
sólido inicio 
en la tempo-
rada 2024, los 
Cowboys se 
desinf laron 

en momentos 
clave, espe-
cialmente en 
los playoffs, 
donde fueron 
eliminados en 
la Ronda Divi-
sional por los 
Philadelphia 
Eagles. La in-
consistencia 
del equipo y 
la falta de re-
sultados en 
juegos cru -
ciales fueron 
factores de-
terminantes 
en la decisión 
de la directiva.

Con la salida 
de McCarthy, 
los Cowbo-
ys se unen al 
"carrusel de 
entrenadores" 
de la NFL, y 
ya  comien -
zan a surgir 
nombres co-
mo posibles 
reemplazos. 
Entre los can-
didatos más 
m e n c i o n a -
dos  es tán:
Kellen Moore
D a n  Q u i n n
Jim Harbaugh
Sean Payton

Cowboys se suben al carrusel de Cowboys se suben al carrusel de 
entrenadores: Mike McCarthy deja su entrenadores: Mike McCarthy deja su 

cargo como head coachcargo como head coach

DEPORTES



El enfrenta-
miento entre 
los Washing-
ton Comman-
ders y los De-
troit Lions ha 
sido cataloga-
do como el de 
mayor deman-
da en la Ron-
da Divisional 
de la NFL, con 
boletos alcan-
zando precios 
récord. La in-
tensidad de la 
competencia 
y el atracti -
vo de ambos 
equipos para 
los fanáticos 
han dispara-
do el costo de 
las entradas, 
c o l o c á n d o -
las entre las 
más caras de 
la temporada.
A medida que 
se acercaba 
la fecha del 
par tido,  los 
precios de los 
boletos para el 
estadio de los 

Commanders 
en Washington 
y el Ford Field 
en Detroit su-
bieron consi-
derablemente 
debido a la alta 
demanda. Los 
boletos para 
las secciones 
más  ce rca -
nas al campo, 
así como los 
asientos en 
los palcos VIP, 

se han vendido 
a precios que 
superan los 
1,000 dólares, 
con algunos 
boletos alcan-
zando hasta 
2,500 dólares 
en el mercado 
secundario.
Exper tos en 
deportes han 
señalado que 
la emoción ge-
nerada por la 

historia de am-
bos equipos, 
junto con el he-
cho de que am-
bos han tenido 
temporadas 
destacadas, 
ha elevado el 
valor de las 
entradas. "Los 
Commanders 
han demostra-
do ser un equi-
po fuerte, y los 
Lions tienen 

una base de 
fanáticos apa-
sionada que 
ha estado es-
perando este 
tipo de juego. 
Esto ha creado 
una demanda 
sin preceden-
tes", comen-
tó un analis-
ta de la NFL.

Boletos del partido entre 
Commanders y Lions, los más caros 

en la Ronda Divisional de la NFL

DEPORTES
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El tenista es-
tadounidense 
Taylor Fritz 
ha decidido 
donar el pre-
mio económi-
co obtenido 
por su parti-
cipación en 
el Abierto de 
Australia a las 
víctimas de 
los devastado-
res incendios 
forestales en 
Los Ángeles. 
La decisión, 
tomada tras 
su destaca-
da actuación 
en el torneo, 
ha sido reci-
bida con gran 
admiración, 
reflejando su 
c o m p r o m i -
so con su co-
munidad y su 
deseo de ayu-
dar en tiem-
pos de crisis.
Fritz, quien lle-
gó hasta los 
cuartos de fi-

nal del Abierto 
de Australia, 
se ha mostra-
do profunda-
mente afec-
tado por los 
daños causa-
dos por los 
incendios en 
su ciudad na-
tal, Los Ánge-
les. En un co-
municado, el 
joven tenista 
expresó: "Es 
difícil pensar 
en celebrar un 

logro cuando 
mi ciudad está 
pasando por 
m o m e n t o s 
tan difíciles. 
La comunidad 
de Los Ánge-
les siempre 
me ha apoya-
do, y ahora es 
el momento 
de devolver un 
poco de eso".
El premio, que 
asciende a una 
cifra significa-
tiva, será des-

tinado a orga-
nizaciones de 
ayuda que es-
tán trabajan-
do para brin-
dar asistencia 
a las familias 
y comunida-
des afectadas 
por el fuego, 
que ha des-
truido vivien-
das y tierras 
en varias zo-
nas cercanas 
a la ciudad.
El gesto al -

t r u i s t a  d e 
Fritz ha sido 
ampliamen-
te elogiado 
por fanáticos, 
compañeros 
deportistas y 
figuras públi-
cas, quienes 
han destaca-
do su genero-
sidad y com-
promiso con 
la solidaridad 
en un momen-
to tan crítico.

Taylor Fritz donará su premio del 
Abierto de Australia a los afectados 

por los incendios en Los Ángeles

DEPORTES



INTERNACIONAL

La Corte Su-
prema de Es-
tados Unidos 
ha  to mado 
una decisión 
histórica que 
p r o h í b e  l a 
aplicación de 
TikTok en el 
país a partir 
del próximo 
domingo. La 
orden llega 
después de 
una serie de 
batallas lega-
les que invo-
lucraron pre-
ocupaciones 
sobre la se-
guridad de los 
datos y la po-
sible influen-
cia de China 
en la recopila-
ción de infor-
mación per-
sonal de los 
usuarios esta-
dounidenses. 
La  prohibi -
ción afectará 
a millones de 

usuarios de 
TikTok, una de 
las platafor-
mas más po-
pulares en to-
do el mundo.
La corte dic-
taminó que 
la aplicación, 
propiedad de 
la  empresa 
china By te -
D a n c e ,  r e -
presenta un 
riesgo para la 
seguridad na-

cional de Es-
tados Unidos 
debido a la 
posible reco-
pilación y ac-
ceso a datos 
sensibles por 
parte del go-
bierno chino. 
Las autorida-
des estadou-
nidenses han 
argumentado 
que TikTok po-
dría ser utiliza-
da para espio-

naje o para la 
manipulación 
de la opinión 
pública, espe-
cialmente en 
un contexto 
de tensiones 
políticas in-
ternacionales.
El fallo ha sido 
un golpe signi-
ficativo para 
los fanáticos 
de TikTok, que 
utilizan la pla-
taforma para 

compartir vi-
deos creati-
vos y conte-
nido viral, así 
c omo  para 
pequeñas em-
presas y crea-
dores de con-
tenido que de-
penden de la 
aplicación co-
mo una fuen-
te importante 
de ingresos 
y visibilidad.

Corte Suprema de EU prohíbe la Corte Suprema de EU prohíbe la 
aplicación de TikTok a partir del aplicación de TikTok a partir del 

domingodomingo



Los fiscales 
surcoreanos 
han solicitado 
una extensión 
de la deten-
ción del des-
tituido presi-
dente del país, 
quien enfren-
ta una serie de 
acusaciones 
graves, entre 
ellas corrup-
ción, abuso 
de  poder  y 
malversación 
de fondos pú-
blicos. La so-
licitud fue pre-
sentada ante 
el tribunal en-
cargado de 
revisar su ca-
so, argumen-
tando que aún 
existen inves-
tigaciones en 
curso y que el 
exmandatario 
podría interfe-
rir en el proce-
so judicial si se 
le permite sa-
lir de prisión.

El expresiden-
te, que fue des-
tituido en un 
juicio político 
meses atrás, 
se encuentra 
bajo custodia 
mientras se 
lleva a cabo 
una investiga-
ción sobre su 
presunta im-
plicación en 
una red de co-
rrupción que 
involucraba 
a varios altos 
funcionarios 

y  empresa -
rios. Según 
los fiscales, 
la detención 
prolongada es 
crucial para 
garantizar que 
el exlíder no 
pueda influir 
en las pruebas 
ni en los testi-
monios de los 
involucrados.
La defensa 
del expresi-
dente, por su 
parte, ha argu-
mentado que 

las pruebas en 
su contra son 
débiles y que 
la detención 
prolongada 
es una medi-
da excesiva, 
sol ic i tando 
su liberación 
bajo fianza. 
Sin embargo, 
los fiscales 
i ns is t i e r o n 
en que existe 
un riesgo sig-
nificativo de 
fuga y que el 
exmandatario 

tiene los me-
dios para eva-
dir la justicia.
El caso ha pro-
vocado una 
gran contro-
versia en Co-
rea del Sur, 
con la opinión 
pública dividi-
da sobre la le-
galidad de la 
detención pro-
longada y la 
presunta cul-
pabilidad del 
expresidente. 

Fiscales piden prolongar detención 
del destituido presidente surcoreano

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

Las políticas 
de diversidad, 
equidad e in-
clusión (DEI) 
en grandes cor-
poraciones es-
tadounidenses 
están comen-
zando a ser 
reevaluadas 
y abandona-
das en medio 
del regreso de 
Donald Trump 
al panorama 
político. Va-
rios gigantes 
empresariales 
han anuncia-

do cambios en 
sus estrate -
gias de inclu-
sión, citando 
un cambio en 
el  ambiente 
político y so-
cial generado 
por la vuelta 
del expresi -
dente, quien ha 
sido crítico de 
algunas de es-
tas iniciativas.
Tras su regre-
so a la pales-
tra pública y su 
posible candi-
datura para 

las elecciones 
presidencia-
les de 2024, 
Trump ha reno-
vado su discur-
so en contra de 
las políticas de 
DEI, conside-
rando que es-
tas iniciativas 
p r o m u e v e n 
una división in-
necesaria y van 
en contra de la 
meritocracia. 
En este con-
texto, varias 
multinaciona-
les han comen-

zado a revisar 
sus programas 
de inclusión 
para adaptar-
se a un clima 
de incertidum-
bre política, lo 
que ha causa-
do preocupa-
ción entre de-
fensores de la 
diversidad y el 
avance social.
Empresas co-
mo Google , 
Amazon, y Mi-
crosoft, que 
previamente 
habían inverti-

do fuertemen-
te en estrate-
gias de diver-
sidad, equidad 
e inclusión, 
han sido al -
gunas de las 
más afectadas 
por este cam-
bio de rumbo.

Multinacionales de EU abandonan 
políticas de diversidad, equidad e 
inclusión ante el regreso de Trump



La tensión que 
surgió entre 
Selena Gomez 
y Eugenio Der-
bez después 
de la polémica 
por la película 
Emilia Pérez 
parece haber 
llegado a su 
fin. En una re-
ciente entre-
vista, la can-
tante y actriz 
reveló que ya 
había tenido 
una conversa-
ción con Der-
bez para acla-

rar los malen-
tendidos que 
surgieron tras 
su comentario 
sobre la pelí-
cula en la que 
el actor mexi-
cano participó.
Todo comen-
zó cuando Se-
lena Gomez, 
durante una 
entrevista pro-
mocional, hizo 
un comentario 
que algunos 
interpretaron 
como una crí-
tica a la inter-

pretación de 
Eugenio Der-
bez en Emilia 
Pérez, un pro-
yecto de co-
media que ha 
generado bas-
tante atención 
en los medios. 
El comentario, 
que fue perci-
bido como una 
falta de respe-
to por muchos, 
desató una ola 
de reacciones, 
tanto de apoyo 
como de críti-
ca, hacia la es-

trella de Rare.
Según fuen-
tes cercanas a 
ambos, Selena 
se sintió mal al 
darse cuenta 
de que su co-
mentario pudo 
haber sido ma-
linterpretado. 
"Fue una con-
versación sin-
cera. No fue 
mi intención 
crear conflicto 
ni causar nin-
gún malestar. 
Me disculpé 
sinceramente 

con Eugenio, 
y lo entendió 
perfectamen-
te. Ambos va-
loramos la im-
portancia de la 
comunicación 
abierta y el res-
peto mutuo", 
explicó Selena.
Por su parte, 
Eugenio Der-
bez también 
ha comentado 
públicamente 
que ya aclaró 
el malentendi-
do con Selena. 

Selena Gomez ya habló con Eugenio Derbez Selena Gomez ya habló con Eugenio Derbez 
tras polémica por 'Emilia Pérez'tras polémica por 'Emilia Pérez'
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En un giro in-
esperado, un 
amigo cerca-
no de L iam 
Payne ha de-
cidido deman-
dar al padre 
del cantante, 
Geoff Payne, 
por difama-
ción tras la 
muerte del ex-
integrante de 
One Direction. 
La demanda, 
que ha deja-
do a muchos 
sorprendidos, 
surge después 
de que Geoff 
hiciera una se-
rie de declara-
ciones públi-
cas tras el fa-
llecimiento de 
Liam, las cua-
les, según el 
demandante, 
habrían daña-
do su reputa-
ción y causado 
un sufrimiento 
innecesario.
La disputa co-

menzó cuando 
Geoff Payne, 
en una entre-
v i s t a  e m o -
cional tras la 
muerte de su 
hijo, acusó al 
amigo de Liam 
de tener una 
mala influen-
cia sobre él, 
sugiriendo que 
su  re lación 
con el cantan-

te había sido 
perjudicial du-
rante los últi-
mos años de 
su vida. Estas 
dec larac io -
nes, que rápi-
damente se 
viralizaron en 
los medios, 
fueron inter-
pretadas por 
el demandante 
como un ata-

que injusto y 
falso, lo que lo 
llevó a tomar 
la  dec is ión 
de iniciar una 
demanda por 
difamación.
En los docu-
mentos lega-
les presenta-
dos, el amigo 
de Liam Payne 
sostiene que 
las afirmacio-

nes de Geoff 
Payne no solo 
son completa-
mente infun-
dadas,  sino 
que también 
le  han cau -
sado un gran 
daño emocio-
nal y social. 

ESPECTÁCULO

Amigo de Liam Payne demanda al papá 
del cantante por difamación tras su 

muerte



Un joven mexi-
cano se ha 
convertido en 
el centro de 
atención tras 
tomar una de-
cisión insó-
lita:  vender 
el sombrero 
que Jisoo de 
BlackPink usó 
durante  su 
concierto en 
la Ciudad de 
México como 
castigo por 
haber com-
prado los bole-
tos del evento 
con la tarjeta 
de crédito de 
su padre, sin 
su permiso.
El joven, quien 
prefería man-
tenerse en el 
anonimato , 
confesó que, 
en su afán por 
asistir al tan 
esperado con-
cierto de Blac-
kPink, decidió 

usar la tarjeta 
de su papá pa-
ra adquirir las 
entradas. Al 
enterarse de 
la compra no 
autorizada, el 
padre del jo-
ven decidió 
imponer un 
castigo ejem-
plar: le quitó 
el sombrero 
que Jisoo ha-
bía utilizado 
en el escena-
r io  durante 

su actuación 
en el concier-
to y le ordenó 
ponerlo a la 
venta como 
lección sobre 
el uso irres-
ponsable del 
dinero ajeno.
El sombrero, 
que rápida-
mente se con-
virtió en un ar-
tículo codicia-
do entre los 
fans de Blac-
kPink, fue un 

accesorio cla-
ve en el look 
de Jisoo, y mu-
chos seguido-
res del grupo 
querían con-
seguirlo como 
memorabilia 
del evento. El 
joven, al reci-
bir el sombre-
ro como parte 
de su castigo, 
decidió hacer 
una subas -
ta en línea, lo 
que generó un 

gran revuelo 
entre los fans 
d e l  K - p o p .
"Lo hice como 
un recorda-
torio para no 
usar el dinero 
de los demás 
sin permiso. 
Aunque me 
duela, sé que 
es una lección 
importante", 
comentó el 
joven en su 
publicación.

Joven vende sombrero que usó Jisoo 
como CASTIGO por comprar boletos para 

un concierto con la tarjeta de su papá

DEPORTESTRENDING
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La marca fran-
cesa Peugeot 
ha anunciado 
una reducción 
de precios en 
su gama de ve-
hículos eléctri-
cos e híbridos 
enchufables, 
con descuen-
tos  que  a l -
canzan hasta 
1.000 euros 
en modelos 
clave. Esta es-
trategia bus-
ca hacer más 
a c c e s i b l e s 
sus vehículos 
electrificados 

y reforzar su 
posición en el 
competi tivo 
mercado eu-
ropeo, donde 
la demanda de 
opciones sos-
tenibles sigue 
en aumento.
Entre los ve-
hículos que 
se benefician 
de esta rebaja 
de precios se 
encuentran al-
gunos de los 
más populares 
de la marca:
Peugeot e-208: 
El compacto 

eléctrico, reco-
nocido por su 
eficiencia y di-
seño, ahora es-
tará disponible 
con una reduc-
ción de hasta 
800 euros en 
su precio base.
P e u g e o t 
e-2008: El SUV 
eléctrico de la 
marca, ideal 
para familias, 
verá una rebaja 
cercana a los 
1.000 euros.
Peugeot 3008 
y 508 híbridos 
enchufables: 

Ambos mode-
los, que com-
binan motores 
eléctricos y de 
combustión 
para mayor au-
tonomía, ten-
drán descuen-
tos que osci-
lan entre 700 
y 1.000 euros 
dependiendo 
de la versión.
Peugeot ha to-
mado esta de-
cisión como 
respuesta a la 
creciente com-
petencia en el 
mercado de ve-

hículos eléctri-
cos, así como 
a los incenti-
vos guberna-
mentales que 
fomentan la 
transición ha-
cia una movi-
lidad más lim-
pia. Además, 
la marca bus-
ca alcanzar 
sus ambicio-
sos objetivos 
de ventas para 
2025, con una 
apuesta cla-
ra por la elec-
t r i f i c ac ió n .

Peugeot reduce los precios de sus 
vehículos eléctricos e híbridos enchufables 

hasta 1.000 euros



La Ford F-150 
Raptor, con su 
impresionan-
te potencia de 
460 caballos 
de fuerza, se 
ha ganado un 
lugar de honor 
en el mundo de 
las camionetas 
todoterreno. 
Pero, ¿qué su-
cede cuando 
esta bestia de 
la carretera se 
enfrenta a las 
extremas con-

diciones del 
desierto? Pa-
ra descubrir-
lo, nos aven-
turamos en el 
árido y desa-
fiante desierto 
de Arabia, el 
entorno ideal 
para probar 
la verdadera 
capacidad de 
esta máquina.
El desierto de 
Arabia ,  con 
sus dunas in-
terminables y 

su terreno ac-
cidentado, se 
convierte en 
el escenario 
perfecto para 
poner a prue-
ba a la F-150 
Raptor. Desde 
el momento en 
que nos subi-
mos al volante, 
la camioneta 
mostró su im-
batible fuerza. 
Con un motor 
EcoBoost V6 
de 3.5 litros, 

capaz de gene-
rar 460 caba-
llos de fuerza, 
la F-150 Rap-
tor ofrece una 
exper iencia 
única de con-
ducción, una 
mezcla per-
fecta entre po-
der y control.
"Es el GTI del 
desierto", bro-
meó uno de 
los ingenieros 
de Ford que 
a c o m p a ñ a -

ba el recorri-
do. Y es que, 
al igual que el 
emblemático 
Golf GTI domi-
na las carre-
teras urbanas 
con agilidad, 
la F-150 Rap-
tor lo hace en 
el terreno más 
desafiante con 
una facilidad 
sorprendente. 

Ford F-150 Raptor 460 caballos: 
Probamos el GTI del desierto… ¡en el 

desierto de Arabia!
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